



福祉系専門学校 学生  
**平田 温貴**  
(千葉県立鶴舞桜が丘高等学校卒)  
京葉介護福祉専門学校

私は今、蘇我にある京葉介護福祉専門学校に通っています。私がこの学校を選んだ理由は、鶴舞桜が丘高校の福祉コースでヘルパー2級の資格を取得し、さらにその上の介護福祉士の資格を取りたいと思ったからです。

私は高校の時に、ボランティアで身体障害者療護施設『鶴舞荘』を月に1回ずつ訪問し、入居されている方々と触れ合っていました。その経験を通して、障害のある方々のお世話が自分に合っているのではないかと思いました。だから卒業後の進路は、障害者支援施設を希望しています。将来は、障害者支援施設でかけがえのない存在になりたいと思います。

私は三年生の時に学校にあった大学案内を見てルーテル学院大学を知りました。担任の先生の勧めもあり、7月にオープンキャンパスに行きました。そこで、ルーテル学院大学は人数が少ないので、先生と学生の距離が近く、福祉について丁寧に学べると実感し、入学を決めました。そして今は、キリスト教精神のもと、社会福祉士と精神保健福祉士の資格取得を最大の目標とし、社会福祉の基礎の部分学んでいます。高校で学んだ介護の知識は社会福祉を学ぶ上でも重要な知識で、共通している部分も多くありますが、大学は違った視点から福祉を学べるのが魅力です。高校で福祉を学べたことは私にとって大きな自信となっています。私は相談業務に関心がありますが大学卒業後の進路はまだ迷っています。様々な分野のボランティアに参加することや、実習を通し、自分にあった最終的な進路を決定したいと思います。



福祉系大学 学生  
**石川 玲奈**  
(千葉県立松戸向陽高等学校卒)  
ルーテル学院大学



特別養護老人ホーム 介護職員  
**高橋 瑠璃香**  
(千葉県立松尾高等学校卒)  
社会福祉法人 東風会  
特別養護老人ホーム 東風荘

社会人になり学生とは違う厳しさを感じます。学生のときは、何かしら先生がやることを与えてくれましたが、社会人は自分から何かしら問いかけないと指示を与えてくれないし、自分から動かなければおいていかれてしまいます。福祉の現場では、勉強した通りにはいかず、一日一日でいろいろな変化があり、臨機応変に対応できることが大切だと思いました。でも、毎日大好きなお年寄りの方とかがかわれて、本当に充実して楽しいです。

就職をして、お年寄りの方と直接関わると、学生のころに想像していたことと違いました。三大介護といわれる排泄、入浴、食事の介助に最初はすごく不安で、自分にできるか心配でしたが、職場の先輩方の助けを受け頑張っています。お年寄りの方とお話をしたり、レクリエーションを一緒にしていて笑顔が見られたりすると、この仕事をしていてよかったなと思います。



特別養護老人ホーム 介護職員  
**門脇 翼**  
(千葉県立松尾高等学校卒)  
社会福祉法人 東風会  
特別養護老人ホーム 東風荘

## 社会福祉法人 市原うぐいす会 特別養護老人ホーム 緑祐の郷

施設長 **永野 夏樹**

私たちの施設は平成23年5月に開設した新しい施設です。緑に囲まれた自然豊かな環境で病院や介護老人福祉施設との強い連携のもと、地域の皆様が安心できる医療と介護の一体的なサービスを提供しています。

香月さんは、介護職員として、日々積極的に仕事に取り組み、明るく元気に頑張っています。高校生の時に専門課程で実践に近い内容を幅広く学んだことで、短期間で戦力となり利用者の方々にとってより良い関係を結んでいます。

私たちの仕事は、少子高齢化の中、人々に希望を与える対人支援の職種です。介護の仕事に関心のある方は、利用者様、ご家族様、そして地域の皆様に喜んでいただける介護職員を目指し、是非一緒に働いてみませんか。



介護職員  
**香月 麻由**  
(千葉県立鶴舞桜が丘高等学校卒)  
社会福祉法人 市原うぐいす会  
特別養護老人ホーム 緑祐の郷

私の父は身体に障害があります。私はその父を見て育ち、人助けができる仕事に就きたいと思い、鶴舞桜が丘高校の福祉コースに進みました。

一年間福祉について学び、介護員養成研修を受講しました。学校ではいろいろな基礎知識を丁寧に教えてくれました。また、実際に介護現場・看護現場で働いている方々が教えに来てくださり、現場の実際を知ることができました。介護技術演習もグループで行い、利用者役・介護者役とで分かれ、実践で学びました。

今私は高校を卒業し、特別養護老人ホーム緑祐の郷で働いています。学校で学んだレクリエーションや介護技術は、就職してから大いに役立っています。

私のモットーは3つあります。「一生懸命働く」「弱音を吐かない」「全力を尽くす」です。私は何事にも全力で一生懸命頑張っていきたいと思っています。時に辛いことがあっても、弱音を吐かないと決めています。目標を持ち仕事を行うと、目標が自分を支えてくれ、もっと頑張ろうと思えます。

介護の仕事は、よく「大変だ」と言いますが、人と人が触れ合い、会話をし、笑顔があふれる職業だと思っています。とてもやりがいがあります。もちろん大変なこともあると思いますが、後輩のみんなにも是非、目標を持って諦めずに頑張ってもらいたいと思います。

高校で福祉を学んだ先輩たちが、進学先や介護の現場で、それぞれが思いをもって頑張っているのがわかるね。

